



令和4年度 郡山市立緑ヶ丘第一小学校だより

みどりっ子便り

令和4年6月22日

学校便りNo14

文責：校長 新田直子

豊かな体験活動 特集2

今週になって気温が上がり、子どもたちが楽しみにしていたプール学習も始まりました。前号に引き続き、体験活動の様子をお伝えします。

☆ 郷土を学ぶ体験学習（4年）

4年生は6月9日（木）に、郷土を学ぶ体験学習で河内クリーンセンターや開成山公園安積疎水開拓者群像、ふれあい科学館の見学を行いました。子どもたちは真剣な表情でお話を聞いてメモを取ったり、興味をもって見学したりしていました。社会科の授業で学習したことを実際に見たり聞いたりしながら体験的に学ぶことができました。ふれあい科学館では、高層階からの眺望を楽しんだり、展示ゾーンを自由に体験したり、プラネタリウムでの美しい映像を見たりすることができました。みんなとても嬉しそうでした。



☆ 調理実習（5年）

5年生は家庭科の学習で調理実習に取り組んでいます。始めにガスや調理器具の取り扱い方、食器の準備などについて確認し、お茶を入れる実習を行いました。どの班も安全に気を付けながら、上手にお茶を入れることができました。



2回目はゆで野菜の調理を行いました。鍋でお湯を沸かし、時間を計って野菜を上手にゆでることができました。班ごとに役割を分担し、力を合わせて取り組むことができました。自分たちで入れたお茶や野菜は、いっそうおいしく感じられたようです。ぜひ、学んだことを生かして、家庭でもチャレンジしてほしいと思います。

☆ みどりのきょうだい （全学年・異学年交流活動）

本校では異学年交流活動を「豊かな心の育成」を目指す重点事項・実践内容として位置付け、のぞましい人間関係づくりの推進に取り組んでいます。この「みどりのきょうだい」は1年生から6年生までの縦割り班で、一緒に遊んだり、清掃をしたりする活動を通して、互いを尊重する心、思いやりの心をはぐくむことをねらいとしています。

6月17日（金）に、今年度初めての活動を行いました。6年生が上手にリードしながら、班ごとに自己紹介や清掃分担をしました。その後、6年生が計画、準備した遊びをみんなで楽しみながら交流しました。遊び方をわかりやすく説明したり、やさしく下級生に声をかけたりする6年生の姿がとても素晴らしかったです。「みどりのきょうだい」みんなで、楽しい時間を過ごすことができました。これからも「みどりのきょうだい」での清掃活動を継続して行っていきます。

